
心を一つにがんばった音楽会（６／１３）

坂井市連合小学校の音楽会が、ハートピア春江

で開催され、７００名近い観衆の前で堂々としか

もトップバッターで「ふるさと」の歌を立派に歌

うことができました。地区体育祭が終わったころ

から本格的な練習がはじまり、本番が近づくにつ

れ、日に日に声が大きく、心を一つにした元気な

歌声になりました。トーンチャイムを鳴らしなが

ら家族や学校、友だちの思い出が詰まったふるさ

とへの思いを言葉や歌で伝えることができました。

また、聞いている人に感動を与えることができ、大 ハートピア春江でのステージ

きな拍手をもらいました。

まほろば協議会の開催（６／１３）

この協議会は年３回開催され、家庭・地域・学校

が連携し、地域の特性や実情を活かしながら、地域

に根ざした開かれた学校づくりを目指すものです。

学校側の３名と１２名の委員さんで構成されていま

す。地域全体の子育て状況や今年度の学校運営基本

方針の説明をしました。学校に対する様々な意見を

伺いながら、さらなる鳴鹿地区の子どもの安心・安

全と健全な育成に向けて取り組んでいきます。

まほろば協議会の様子

図書整備ボランティア打合会（５／２９）

今年度、学校生活ボランティアを登録していた

だいた皆さんの中から、図書整備のお手伝いをし

ていただく９名の方の打合せ会がありました。年

間の行事予定や校時表、活動の持ち方について説

明を聞いた後に、今後の活動について話し合いま

した。読書環境を整えることによって、子どもた

ちが読書に親しみ、少しでも本を読もうといった

意欲をもってほしいものです。 図書ボランティア打合会の様子

第４号 平成３０年６月１５日(金）

校長室だより
校庭で仲良くサッカーをする児童



ハキハキした態度が立派な修学旅行でした（５／３０ ３１）

修学旅行での子どもたちの様子を見ていて、担任の先生やバスガイドさん、ホテルの方

からの話を聞く態度がすばらしいと思いました。どんなところかというと、聞きながらの

「ハイ」という返事や確認のための「分かりましたか」という問いかけに対して、すぐに

声に出して「分かりました」と返答ができるところです。問いに対する反応がすばらしく

良く、話をする人が話しやすいと思いました。ガイドさん

からからも賞賛の言葉をもらいました。大変に聞き上手と

いうか、元気でハキハキした鳴鹿小学校の６年生で、この

ような立派な態度をとれる子どもたちが在学していること

はうれしくもあり、誇りにも思います。本当にすばらしい

修学旅行だったと思います。１年生から５年生までのみな

さんも、６年生を見習ってもらい、元気で人からの話が聞

ける子どもに育てていきたいと思いました。

ユニバーサルでの集合写真

前期避難訓練 消防署の方からの講評 （６／１１）

・「みなさんは、先生方がいなくても、静かにひと言も

しゃべらず待っていました。また、避難する時におし

ゃべりせず、きちんと整列して歩き、廊下と階段の交

差点では、順序よく待つことができていました。」

・「子どもたちや先生方の態度が真剣で、あまりにもす

ばらしい避難の様子だったので、他の学校にも紹介し

たいくらいです。」

・「日頃の先生方の指導が行き届いている様子が見られました。」 消防署の方からのお話

以上のようなうれしい言葉をいただいて、消防署の方が帰られました。すぐに先生方や

児童のみなさんに伝えました。良いことやがんばったことは、間をおかずにみんなで共有

したいものです。そうすると、さらにがんばろうというエネルギーがわいてくるものです。

どうぞ、ご家庭でも実践してみてください。また、引き渡し訓練では、多数の保護者・祖

父母のみなさまにご協力いただきまして、ありがとうございました。お礼申し上げます。

資源回収・奉仕作業にご協力ありがとうございました（６／１０）

昨年の秋は雨のために、屋外の作業はできませんで

した。今年度も当日は台風の影響もあり、天気を心配

しましたが、無事に終えることができました。学校の

貴重な資金と教育環境の整備にご協力いただきありが

とうございました。子どもたちには、きれいになった

ことに感謝をし、多少の暑さに負けずに１学期後半の

学習や運動にさらにがんばってもらいたいものです。

雑誌・新聞紙の積み込み


